

Wie jedes Jahr findet der 5. und letzte Cuplauf – Osserlauf - am 15.8. in Lam statt.

Nach wechselhaftem Wetter meldete sich der Sommer zum 15. Lamer Osserlauf mit einem konstantem Hoch zurück.

Die aufgeheizten Nachmittagstemperaturen verlangten den 175 Läufern vieles ab über die verschiedene Distanzen.

Außer den div. Kinderläufen, lief die Jugend 2,5 km, die Frauen 5 km, die Senioren 7,5 km und die Männer 10 km..

Der Osserlauf hat eine anspruchsvolle Strecke über Kopfsteinpflaster, Teerstraße, Gras, Schotter und andere Bodenflächen. Der schwierigste Teil ist aber den Hügel im Zick Zack hoch zu laufen. Eine Runde der Strecke misst 2,5 km.

In den letzten 2 Jahren ist der TV Waldmünchen durch keinen Läufer vertreten worden. In diesem Jahr nahm nur Helmut Schneider daran teil. Als Senior der Altersklasse M70 schaffte er die 7,5 km aus der Puste bringende 3 Runden

in 39:14 Min. und wurde 1. In seiner AK.

Nach der Siegerehrung, die immer sehr langatmig ist, folgt die Siegerehrung der Cupläufe.

Wer alle Cupläufe als Sieger in seiner Altersklasse absolviert hat, wird 100 Punkte erhalten. Helmut hat NICHT an allen Cupläufen teilgenommen und erhielt 50 Punkte. An 3 Cupläufen muss man teilgenommen haben, um mit in die Wertung zu kommen. Hilke Zakrzewski hatte nur am Chamer Stadtlauf teilgenommen.

